

Ejército sirio recupera punto clave en el Valle de Baradá



Damasco, 28 ene (RHC) Unidades del Ejército sirio penetraron hoy en la zona del manantial de Ein Fijeh, en el valle de Baradá, punto clave para el abastecimiento de agua potable a la capital.

Fuentes militares especificaron que en el sitio, a 30 kilómetros al norte de Damasco, se izó la bandera nacional luego de encarnizados enfrentamientos con los grupos terroristas que se negaron a todo tipo de negociación.

Con ello se abren las posibilidades a fin de restablecer el suministro de agua a la capital, interrumpido desde el 20 de diciembre último y que obligó al gobierno a tomar medidas de emergencia ante un acto calificado de "crimen de guerra".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119806-ejercito-sirio-recupera-punto-clave-en-el-valle-de-barada>



Radio Habana Cuba